

高千穂町立  
田原小学校  
学校だより

# おおいちょう

令和3年  
6月25日

## 田植え

6月15日（火）全校児童で田植えを行いました。有藤純一様の田んぼをお借りして、高千穂地区JAの皆様、保護者の皆様方のご協力を得て、子ども達も職員も、楽しく田植えをすることができました。

まず、低学年の子ども達が田んぼの中に入り、慣れない手つきで苗を植えていきます。体の小さい低学年ですから、足を土に取られてこけそうになりながらも、何とか上手に植えていきました。その後、上学年にバトンタッチ！さすが上学年！これまでの経験もあり、苗を植えるスピードも上がりしました。苗を植える際、転んで泥まみれになる子どももいて、大盛り上がりの田植えとなりました。今後の稻の生長が楽しみです。

また、ふと気付くと地域の方が10人以上来られて、田植えの様子を温かく見守ってくれていました。田原小の子ども達が地域の方に支えられていることを改めて感じたところでした。

この日に合わせて田や苗の準備をしていただいた有藤様、JAの皆様ありがとうございます。また、お忙しい中お手伝いいただきましたPTAの皆様方におかれましても、本当にありがとうございました。



## 水泳指導開始

子ども達が大変楽しみにしていた、水泳の学習が6月17日(木)より始まりました。本校では、学校のプールが整備不良のため使えませんので高千穂町のプールを使って学習を行っています。初日の水泳は、久しぶりということもあり、みんな楽しそうに泳いでました。

水泳は、①全身を使った運動であること ②水温で体温を奪われること、③水の抵抗の中で運動をすること ④(屋外の場合は)太陽の日を浴びること 等の理由で大変体力を奪われる運動の一つです。水泳後の授業は疲れて集中して授業に臨めない子どもが結構います。ご家庭でも疲れている様子が見受けられましたら、早く休ませるなど、栄養休養を十分にとらせていただけるとありがたいです



## ナイトウォーク

6月18日(金) 第1回目の家庭教育学級として、ナイトウォークが計画されました。

雨が降っていたので、ナイトウォークは中止となり、家庭教育学級長の工藤さんより、蛙の鳴き声や自然とのふれ合い方のお話しがありました。話を聞き、今まで何気なく見ていた自然の生き物や植物も、見方が少し変わったのではないかでしょうか。

準備をしていただいた、家庭教育学級長さんを始め協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



## 7月の主な行事予定



- 2日(金) 参観日
- 8日(木) 学校支援訪問
- 21日(水) 終業式
- 27日(火) ~28日(水) 個人面談  
8月12日(木) ~17日(火) 学校閉庁期間
- 8月26日(木) 2学期始業式

